

BENAIX

L'Année 2014, était l'année de prise de fonction.

L'Année 2015 a marqué le début d'une période de changements: la dématérialisation des actes administratifs est désormais effective.

Nous entreprenons la Mutualisation des services et un groupement des commandes avec la CCPO.

Nous veillons à ce que les taux d'impositions augmentent tous les ans dans la mesure du raisonnable.

Certains projets ont dû être ajournés par la baisse des dotations de l'Etat et certaines subventions.

Nous suivons le chemin que nos prédécesseurs ont tracé, en nous adaptant aux nouvelles exigences.

Cette année, ces derniers ont été honorés.

Je remercie très chaleureusement mon équipe municipale qui me soutient dans ma tâche.

J'ai le plaisir de vous présenter tous mes

Meilleurs Voeux de Bonheur,

Santé et Prospérité pour cette Nouvelle Année.

Mr le Maire, Jean Barrau-Hillot

2016



CONSEIL MUNICIPAL

Mr le maire, les membres du conseil ainsi que les employés municipaux sont toujours aussi motivés et impliqués au bon fonctionnement de la mairie et du bien être de ses citoyens.

Nous vous rappelons les permanences d'ouverture de la mairie qui sont :
le mercredi de 14hrs à 17hrs
le jeudi de 8hrs à 12 hrs et de 14hrs à 17 hrs.

FINANCES

En 2015, nous avons déjà enregistré une baisse des dotations de l'Etat. Cette baisse va de nouveau s'accroître en 2016 imposant de nouveaux efforts à la gestion de notre commune.

Notre équipe veille à maintenir l'équilibre entre des charges de plus en plus croissantes (entretien des routes principalement, coût du personnel) et des recettes en baisses constantes.

Cet équilibre a été atteint en 2015, nous permettant d'avoir, après deux ans d'exercices, une trésorerie qu'on peut qualifier de saine.

La gestion financière de la commune reste la colonne vertébrale sur laquelle nos projets pourront s'appuyer, permettant ainsi leurs prochaines éclosions.

TRAVAUX EFFECTUES EN 2015

Voirie :

Les travaux de voirie au hameau des Rousseaux sont aujourd'hui achevés.

Au hameau de la Jourdane, la plus grande partie, sinistrée en 2014 lors des intempéries ont été réalisés, nous espérons pouvoir les finaliser dans les meilleurs délais.

Un appel d'offre a été lancé pour les travaux projetés sur la voirie de Morency (début aux quatre chemins arrivée au plateau de Morency).





Salle communale :

Un embellissement de la façade de la salle communale a débuté. Les volets côté nord ont été réparés et repeints. Le côté sud sera terminé pour début 2016.

Des travaux ont débuté pour la préparation du local prévu pour les WC de la salle des fêtes suites aux nouvelles normes d'accessibilité.

La location de cette salle a remporté un franc succès, louée plus d'une dizaine de fois et ce grâce au « bouche à oreilles ».

Le montant de la location reste inchangé (80€ + électricité pour les habitants de la commune, 130€ + électricité pour les résidents hors commune).
Pour les réservations : Mlle Miquel Jessica ou Mme PONT Linda.

Espaces verts :

L'entretien des espaces verts (élagage, débroussaillage, entretien du cimetière) sont effectués par le personnel communal, les bénévoles ainsi que le Conseil Départemental.

Nous rappelons que l'entretien des tombes incombe aux familles.

VIE COMMUNALE

Nouveaux arrivants :

Nous sommes ravis de compter parmi nous, de nouveaux arrivants sur la commune :

- Mr et Mme Jodao De Azevedo et leurs enfants
- Mme Virgilino et sa fille
- Mme Bonnel et ses enfants
- Mr Calmon Jean-Claude
- Mr Ortells Vincent

Nous leur souhaitons à tous la bienvenue.





Cérémonies :

De nombreuses cérémonies ont été célébrées cette année dans notre village.

Au mois de Mai :

Un hommage a été rendu à Mr Cathala, à l'initiative de Mr Gaucho président de LUMP des parachutistes et de la famille Delpech.

Au mois de Juin :

Organisation d'une conférence archéologique sur les vestiges de Morency et la grotte de Las Morts. Nous espérons pouvoir renouveler cette expérience culturelle.



Au mois de Septembre :

Le mariage de Cindy Courset et Grégory Rouch a été célébré pour la plus grande joie de leurs familles et amis.

La décoration de Mr le maire Jean Barrau-Hillot d'une médaille du cinquantenaire de l'union des parachutistes.



Au mois de novembre :

Hommage aux anciens maires de Bénaix à Mr Bru Raymond, Mr Courset Henri, Mr Garnacho Jérôme et Mr De Castro José.



Pour toutes les personnes qui souhaiteraient la liste de tous les maires de Bénaix depuis 1792, vous pouvez la demander à la mairie.





Le 21 Novembre 2015 Hommage aux anciens maires

Discours de Mr le Maire :

« Nous voici réunis pour rendre hommage à quatre maires qui ont beaucoup compté pour notre commune, pour ce qu'elle est devenue grâce à leur action et à leur vision. Je veux naturellement parler de :

- Mr Raymond BRU, Maire de 1970 à 1983
- Mr Henri COURSET, Maire de 1983 à 1996
- Mr Jérôme GARNACHO, Maire de 1996 à 2001
- Mr José DE CASTRO, Maire de 2001 à 2014

Permettez-moi de vous présenter les excuses de Mr GARNACHO, représenté par son épouse et de Mme PIDOUX tous deux absents.

Je tiens en premier lieu à vous remercier toutes et tous d'avoir répondu présent à notre invitation.

La vie d'un Maire, je le découvre depuis deux ans, consiste à régler une foule de problèmes au jour le jour tout en construisant l'avenir collectif.

La vie d'une commune, comme nos propres vies personnelles se conjuguent au trois temps : passé, présent, avenir. C'est pourquoi je veux faire de notre municipalité, une partenaire respectueuse et enthousiaste de toutes celles et tous ceux qui prennent des initiatives culturelles, associatives et économiques.

Je vous remercie. »

Comité des fêtes :

Le Feu de la Saint Jean, la fête du village, les lotos de printemps et d'automne ainsi que le marché de Noël ont rassemblé les habitants de Bénaix et des alentours.

Nous remercions les membres de l'association pour leurs implications.

A nos aînés :

Les pères Noël ont distribué les colis de Noël dans les chaumières de nos aînés sans oublier ceux résidents en maisons de retraites.



Eau et SMECTOM :

Le SMEDEA effectue régulièrement des contrôles de l'eau ainsi que les travaux nécessaires au bon fonctionnement.

Le SMECTOM organise le ramassage des sacs jaune suivant leur calendrier qui vous sera distribué prochainement. Il a été constaté que des déchets verts et autres, ont été jetés dans les fossés de la Départementale. Nous vous rappelons que tous déchets doivent être amenés par vos soins au SMECTOM.





Remerciements :

Le Conseil Municipal remercie Mr Perarnault pour le beau sapin qu'il nous a gentiment offert. On remercie aussi tous les bénévoles toujours prêts à rendre service à la municipalité.

On remercie en particulier nos jumeaux du village, Léo et Clément.

VIE DEPARTEMENTALE

La Communauté des Communes du Pays d'Olmes :

Le marché de la station de ski des Monts d'Olmes a été accordé à la SAVACEM qui gère également la station d'Ax-les-Thermes et d'Ascou-Pailhères.

La CCPO a pris la compétence du projet « Le grand Montségur ».

La CCPO et la CCMirapicienne ont repoussé le projet d'intercommunalité.

Le Conseil Départemental :

Depuis Mars 2015, nous avons deux conseillers départementaux sur le Pays d'Olmes qui sont Mr Marc Sanchez et Mlle Jessica Miquel qui ont pour compétences la voirie, l'agriculture, l'éducation nationale, le transport, l'infrastructure, la culture, le tourisme...

Le Conseil Municipal, vous souhaite d'excellentes fêtes de fin d'année et une bonne année 2016

